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□据 新华社

十二届全国人大二次会议 5 日
上午9时在人民大会堂开幕，听取和
审议国务院总理李克强关于政府工
作的报告，审查国务院关于 2013 年
国民经济和社会发展计划执行情况
与2014年国民经济和社会发展计划
草案的报告，审查国务院关于 2013
年中央和地方预算执行情况与2014
年中央和地方预算草案的报告。下
午，各代表团举行全体会议，审议政

府工作报告。
5日下午，全国政协十二届二次会

议举行小组会议，讨论政府工作报告。
十二届全国人大二次会议新闻中

心5日15时举行记者会，邀请国家发
展和改革委员会主任徐绍史就“经济社
会发展与宏观调控”的相关问题回答中
外记者的提问；19时，组织12家网站，
联合举办主题为“凝聚海内外中华儿女
力量同圆共享中国梦”的网络访谈，国
务院侨办主任裘援平与网民进行在线
交流。

两会 日历

十二届全国人大二次会议今日开幕

□据 新华社

一、听取和审议国务院总理李克
强关于政府工作的报告

二、审查和批准国务院关于2013
年国民经济和社会发展计划执行情况
与2014年国民经济和社会发展计划
草案的报告

批准2014年国民经济和社会发
展计划

三、审查和批准国务院关于2013

年中央和地方预算执行情况与2014
年中央和地方预算草案的报告

批准2014年中央预算
四、听取和审议全国人民代表大

会常务委员会委员长张德江关于全国
人民代表大会常务委员会工作的报告

五、听取和审议最高人民法院院
长周强关于最高人民法院工作的报告

六、听取和审议最高人民检察院
检察长曹建明关于最高人民检察院工
作的报告

十二届全国人大二次会议议程
（2014年3月4日第十二届全国人民代表大会第二次会
议预备会议通过）

全国政协委员、中国人民银行副
行长易纲表示，要支持和容忍余额宝
等金融产品的创新行为，同时也将适
当采取措施对可能产生的市场风险
加以引导和防范。

易纲说，目前，市场对余额宝等
金融产品可能带来的风险有很多议
论，主要针对相关产品可能带来的流

动性以及价格波动等风险。为此，央
行会进一步关注市场变化。

易纲提醒：“作为商业银行和一
般性储户，不论是对金融机构开发的
投资产品，还是针对普通储户的投资
产品，首先应该对其投资的实际产品
性质有一个清晰的了解，然后再进行
投资。”

两会 话题
央行高层谈互联网金融业务

不会取缔“各种宝”
将对其加强监管

□据 新华社北京3月4日电

自从余额宝横空出世，90后男生小方就把自己存在银行里的钱都转了进
去。对他来说，这么做不仅方便网购，还能“赚”得一些利息，比存银行活期划算。

资料显示，余额宝这个互联网金融产品用半年左右的时间在中国拥有了可
观的用户。但近期的“取缔论”，让人们对余额宝的未来产生了疑问。

3月4日，中国人民银行行长周小川、副行长潘功胜和易纲三位全国政协委
员多次表态，鼓励互联网金融，不会取缔余额宝，将对其加强监管。

4日上午，全国政协委员、中国人
民银行行长周小川就互联网金融以及
余额宝的问题接受了采访。

他说：“互联网的金融业务发展也
算是一个新事物，所以过去的政策、监
管、调控，各个方面不能完全适应，需

要进一步完善。”
周小川在参加全国政协小组

讨论会时说，对于余额宝等金融产
品肯定不会取缔，过去没有严密的
监管政策，未来有些政策会更完善
一些。

全国政协委员、中国人民银行副

行长潘功胜指出，互联网金融交叉性
强，监管规则要进一步完善。

潘功胜指出，互联网金融的发展，
在满足微小企业融资、增加百姓投资
渠道、提高社会金融服务水平、降低金
融交易成本、推进利率市场化等方面
都发挥了积极作用。目前，互联网金

融主要存在两方面问题：一是监管缺
失，监管主体和监管规则不完善，在监
管上不统一；二是具有一定的风险性。

潘功胜表示，互联网金融要鼓励
创新与发展，但同时要完善和规范监
管，应该明确监管主体，加强金融监
管协调，实施交叉性监管，完善监管
规则。

易纲：支持余额宝等金融产品创新

潘功胜：完善对互联网金融的监管

周小川：肯定不会取缔余额宝▶▶
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▶▶
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